

6 juin 2019

### **Hommage à François-André Allaert**

*« Je suis profondément attristée par la disparition prématurée du Professeur François-André ALLAERT intervenue dans sa 59<sup>e</sup> année - un homme d'une grande qualité humaine, un intellectuel brillant, d'une grande simplicité.*

*La Bourgogne et la Bourgogne-Franche-Comté lui doivent beaucoup.*

*Le développement économique, les biotechnologies, la recherche médicale étaient ses passions. Visionnaire, entrepreneur accompli et fondateur du Groupe CEN, installé au parc Mazen-Sully, il avait compris combien alimentation et santé étaient les meilleures alliées.*

*Homme politique engagé à Dijon et à la Métropole, il était féru de relations internationales.*

*Le Professeur ALLAERT était un immense pionnier développeur et inventeur. Partenaire incontournable de l'innovation en santé publique, il venait de concevoir IDiabète, un outil qui a su mettre le numérique au service des patients diabétiques. Nous venions de lancer ensemble cette carte d'identité numérique, dont le succès lui doit beaucoup ».*

**Marie-Guite Dufay, présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté**

---

Contacts presse :

Marie Souverbie – marie.souverbie@bourgognefranchecomte.fr – tél 03 80 44 34 66

Hélène Wokowski-Pierre – helene.wokowski@bourgognefranchecomte.fr – tél 03 81 61 61 08